

[Accueil](#)

[Territoire](#)

[Nature en Ville et jardins](#)

[Jardins, parcs et squares](#)

Allée Micheline Ostermeyer, dite mail République

Allée Micheline Ostermeyer, dite mail République

Promenade bordée de magnolias et de palmiers menant aux quais. D'un côté, le collègue Auguste Brizeux, de l'autre des petits immeubles. Au centre, une longue fontaine et des bancs.

Cet espace a été entièrement réaménagé lors de la cure de jouvence de la barre République, bâtiment vétuste et défraîchi qui s'est métamorphosé en un magnifique paquebot présentant son étrave à la mer. La partie paysagère a été confiée au Rennais Ronan Desormeaux qui a choisi d'ouvrir une vaste promenade entre le quartier et le bassin à flot. Le mail s'inspire du passé pour tendre vers le futur. Sa fontaine fait ainsi écho à

l'histoire lorientaise, avec la forme et les proportions d'un radoub.

D'authentiques pièces de chênes venant de l'arsenal rappellent les lignes de tins sur lesquels les navires venaient reposer à sec.

Au bout de l'allée, on peut voir la statue de la République. La statue est inaugurée le 14 juillet 1904. Elle représente une figure de la Liberté tenant d'une main un flambeau et de l'autre une stèle portant la mention "Droits de l'Homme". A l'origine installée place de la République à la Nouvelle-Ville, elle a été replacée en 2003 après les travaux importants réalisés dans le quartier République.